

LA GRANDE FETE DES COMEDIENS EN HERBE

L'école, ça n'est pas fait pour s'ennuyer, mais pour s'ouvrir à la vie. Comédienne , professeur de diction et de théâtre dans les écoles secondaires, La valaisanne de Genève Marie-Christine Epiney s'emploie, depuis des années, à faire vibrer la fibre dramatique des élèves volontaires qui ont choisi, en plus de leurs heures de cours, de monter des spectacles en ateliers. Pour la deuxième année consécutive, un festival réunit ces comédiens en herbe du 2 au 7 mai, au Théâtre du Grütli à Genève. Il y aura toutes les classes d'âge (Cycle, Collège, Uni, Conservatoire populauîre), des stages d'écriture, de clown, de danse, d'interprétation et de musique, et le courage de s'attaquer aux plus grands, Shakespeare et Sophocle. Bref, une bande d'amateurs dans le plus noble sens du mot, avec le verbe "aimer" et la passion de vivre.

Le théâtre et l'initiation artistique à l'école, ce sera aussi un débat au salon du livre, organisé sur le stand de "L'Hebdo", le samedi 6 mai, de 14 h à 16 h.

PaD